



## Anuncia Ignacio Mier que la próxima semana se discutirá el Presupuesto



El presidente de la Jucopo de la Cámara de Diputados, Ignacio Mier Velazco, dijo que se proyecta que el Presupuesto 2023 sea dictaminado en comisiones entre el lunes por la tarde y el martes por la mañana.

El mismo día subirá al Pleno para ser discutido y aprobado en lo general; después se darán los días suficientes para que sean desahogadas las reservas, de tal manera que antes del 15 de noviembre se tenga el Presupuesto como dice la ley.

Hasta el momento, la mayoría de Morena, que preside la Comisión de Presupuesto, dijo que no se cambiará nada la propuesta presentada por la Secretaría de Hacienda.

<https://onedrive.live.com/?authkey=%21AK0wOsf%5FzpG2kf4&cid=BEbb992B33844BAA&id=BEbb992B33844BAA%21151&parld=root&o=OneUp>